

西俣っ子

元気な子
優しい子
チャレンジする子



西俣を学ぶ

校長 松元優彦 (まつもとまさひこ)

「総合的な学習の時間」という授業があります。これは3年生以上の子どもたちが1年間で70時間学習するもので、内容は各学校で決めることができます。この70時間は音楽や図工より多い時間になります。本校は「西俣ならではの」「西俣の子に学んでほしい」ことを「体験を中心に」学習しています。

西俣小の内容は、「永田良吉さんを学ぶ」と「ハンセン病問題を学ぶ」が大きな2つの柱です。

永田良吉さんを学ぶ



永田良文さんの講話

ハンセン病問題を学ぶ



星塚敬愛園訪問

永田良文さんの講話を聞いたり、敬愛園を訪問したりします。子どもたちは熱心に学んでいます。職員も研修を毎年組んで理解や思いを常に深めています。

次に、西俣の方から「鹿児島に関すること」「鹿屋に関すること」を学んでいます。

西俣の方々から学ぶ

身近な方の話は本当に説得力があります。



カンパチの講話



サツマイモの講話



和牛の講話

西俣を支えてくださる方々を学んだり、交流もしたりしています。

西俣を支えてくださる方々を学ぶ



見守り隊との交流



にいま隊による田植え

山本文庫(62年間の図書寄付)、潮水守さん(池園公園の貸出)、澁谷芳子さん(考える杜の碑寄贈)なども学び、諏訪神社で南小と交流したり、玉山神社で西俣探検をしたりもしています。

私たちの願いは西俣の子どもたちが「西俣を知り」「西俣を好きになり」「西俣に誇りを持って」くれることです。こういう子どもたちが育ってきていると私たちは感じています。

〒893-0035 鹿屋市飯隈町2976番地

TEL (0994) 49-2004

FAX (0994) 49-3549

E-mail nishimata_es@edu-kanoya.net

西俣小の子は

- ・思いやりのある子
- ・よく考える子
- ・ねばり強い子



7月の生活目標

礼儀正しい子どもになろう

7月の保健目標

夏を健康に過ごそう



8月

行事予定

- 1日(木) 出校日
- 18日(日) PTA愛好作業
- 21日(水) 出校日



★【学校閉庁日】のお知らせ★

鹿児島県教育委員会は学校における業務改善の取組のひとつとして、8月11日(日)から17日(土)までをリフレッシュウィークとして設定しています。

ワクワクⅠ『だだすこだんだん』

第1回芸術鑑賞会♪

6月3日(月)におはやし劇場「だだすこだんだん」を鑑賞しました。三味線あり、太鼓あり、皿回しあり。最後には、子どもたちも参加して太鼓をたたき、お祭り気分は最高潮!ワクワクが弾けた時間になりました。



祭りだー!わっしょい!

主体的に学ぶ!

6月11日(火)に短期研修移動講座『学習者主体の国語科の授業』が本校で開催されました。肝属地区から40名を超える先生方が参加されました。5・6年生の授業を参観した後、指導法や手立ての工夫について意見交換をして『主体的な学び』について研修を深めました。5・6年生の授業では、本校が目指している「主体的な子どもたちの姿」がそこにはありました。たくさんのお褒めの言葉をいただきました。これからも西俣小学校は「主体的な子ども」を育てていきたいと思ひます。



意見を出し合い考えを深める!

ワクワクⅡ『ようこそ西俣へ!』

台湾萬大小学校訪問!

6月25日(火)、待ちに待った萬大小のみなさんが西俣小学校にやって来ました。4~6年生の16名の子どもたち、そして校長先生をはじめ6名の引率、総勢21名で来校しました。給食着に着替えて並んで給食当番をすること、分担して掃除をすること、集合するときは整列することなど、台湾とは違う学校生活から「主体・協力」たくさんことを学んだと伝えてくれました。また、ホームステイでは6家族の保護者、1家族の地域の方に御協力いただきました。別れのときには涙を流す姿があり、忘れられない絆ができたようです。



ありがとうございました!

6月20日(木)給食試食会・学校保健委員会・学級PTA・水難救助講習会が行われました。悪天候にも関わらず、多数の保護者のみなさまに出席していただきました。学校保健委員会では、下浜歯科医院の下濱先生に御講話をいただき、乳歯であってもむし歯の治療が大切であることを学びました。参加後のアンケートからは「歯の健康は親の私たちにとっても大事なことなので、講話を聞いてよかった。」という意見をいただきました。早めの虫歯治療は大切です。ぜひ、この夏休み中に歯の定期検診を受けたいと思います。



給食試食会
学校保健委員会